



## **Rythmes, Conditions de travail, Priorité à l'éducation...**

# **Grève nationale le Jeudi 5 décembre**

Aujourd'hui, les écoles primaires sont en proie à un climat d'exaspération. La colère monte sur la question des rythmes scolaires, renforcée par le refus du ministre d'ouvrir des négociations pour remettre à plat cette réforme.

Le 14 novembre, à l'appel du SNUipp-FSU 13, de la FNEC-FP-FO 13, de la CGT Educ'action 13 et de SUD Éducation 13, les professeurs des écoles des Bouches du Rhône étaient majoritairement en grève, comme dans de nombreux départements.

Ils ont été rejoints par les agents territoriaux également en grève.  
2000 manifestants ont défilé dans les rues de Marseille.

Pour toute réponse, Vincent Peillon prétend, d'une part, annualiser les obligations de service des enseignants du primaire assurant des fonctions de remplacement ou exerçant sur des postes fractionnés et, d'autre part, élargir l'abaissement des taux d'encadrement à l'ensemble des activités extra scolaires.

On ne peut pas continuer dans ce climat de trouble. Les enseignants ont besoin de sérénité pour travailler à la réussite des élèves et en confiance avec les familles. D'autant que l'investissement budgétaire est bien en deçà de ce que doit être une « priorité au primaire » qui ne peut se résumer à une réforme des rythmes source d'inégalités territoriales.

Le SNUipp-FSU 13, la CGT Educ'action 13, la FNEC-FP-FO 13 et SUD Éducation 13 appellent les enseignants des écoles à poursuivre l'action en s'inscrivant dans **l'appel national à la grève le jeudi 5 décembre 2013**, afin d'obtenir :

- **la suspension de la réforme,**
- **l'abrogation du décret sur les rythmes scolaire**
- **l'ouverture de discussions pour une autre réforme.**

**RASSEMBLEMENT 10H devant l'IA  
MANIFESTATION jusqu'à la Préfecture**